



*„Wo war der Horizont? Ich sah ihn nirgends mehr, oder besser noch, ich sah ihn überall gleichzeitig. Das Ganze nannte sich »die Rolle«“. (Die Zeichnung stellt den Anblick dar, wie er sich dem Passagier nach rückwärts bot)*

bei Steilkurven mit vertauschten Steuerflächen fliegt; das Seitensteuer funktioniert als Höhensteuer und umgekehrt.

Ich kletterte in den Vordersitz, mache mich mit den drei Sicherheitsgurten fest, der Führer hinter mir prüft noch einmal kurz die Steuerorgane. „Fertig? — Frei!“ Der Luftpolizist senkt die Flagge, mit dröhnendem Motor jagen wir über das Feld. Schon fühle ich mich hilflos. Ich hatte zwar kaum Angst vor einem Absturz, doch eine andere Sorge: